

Vorbemerkungen:

Aufgrund des Auslaufens der Kambodscha-Projekte hat der Arbeitskreis Europa sich in seiner Sitzung am 17.08.2009 darauf verständigt, in dieser Wahlperiode für ausgewählte Projekte im Rhein-Sieg-Kreis Patenschaften zu übernehmen.

Aufgrund des verheerenden Erbebens auf Haiti in der Nacht vom 12. auf den 13.01.2010 hat die Verwaltung dem Arbeitskreis Europa daher in seiner Sitzung am 01.02.2010 vorgeschlagen, zunächst konkrete Projekte der Salesianer Don Bosco auf Haiti zu unterstützen. Der Arbeitskreis stimmte diesem Vorschlag zu.

Erläuterungen:

Als ersten Schritt der „Hilfe für Haiti“ wurde am Dienstag, den 13.07.2010 um 11.00 Uhr im Raum Swist ein Pressegespräch mit den Salesianern Don Bosco zu diesem Thema veranstaltet. Landrat Kühn appellierte an die Bürgerinnen und Bürger des Rhein-Sieg-Kreises weiterhin für Erdbebenopfer auf Haiti zu spenden.

Zusätzlich wurden die kreisangehörigen Kommunen, die Berufskollegs und die Förderschulen im Rhein-Sieg-Kreis wurden schriftlich über den Spendenaufruf in Kenntnis gesetzt. Der Spendenaufruf ist über die Homepage des Rhein-Sieg-Kreises abrufbar:

<http://www.rhein-sieg-kreis.de/cms100/buergerservice/aktuelles/nachrichten/artikel/20617/>

Die Pressemeldung des Rhein-Sieg-Kreises über das Pressegespräch ist als Anhang 5 beigefügt.

Zurzeit laufen die Planungen für die Ausstellung „Hilfe für Haiti“ die im Januar 2011 im Foyer der Kreisverwaltung gezeigt werden soll.

Um Kenntnisnahme wird gebeten.

Die Verwaltung wird gegebenenfalls ergänzend berichten.